

# Avent 2020 Parole de Dieu

## Paroisses de Montreuil



**Pendant ce temps de l'Avent**, les prêtres de Montreuil vous proposent chaque semaine une méditation de la Parole de Dieu. Vous pouvez la faire seul(e), en famille ou à plusieurs.

Faire silence, prier, invoquer l'Esprit Saint, lire le texte à haute voix, le relire en silence. S'arrêter sur un mot, une phrase, une parole. La laisser me questionner, m'éclairer. La faire résonner avec ma vie. La partager avec d'autres. La transformer en prière, en louange. L'aimer et chercher à la mettre davantage en pratique.

**Bon temps de l'Avent à tous !**

### Évangile (Mc 13, 33-37)

**En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Prenez garde, restez éveillés : car vous ne savez pas quand ce sera le moment. C'est comme un homme parti en voyage : en quittant sa maison, il a donné tout pouvoir à ses serviteurs, fixé à chacun son travail, et demandé au portier de veiller. Veillez donc, car vous ne savez pas quand vient le maître de la maison, le soir ou à minuit, au chant du coq ou le matin ; s'il arrive à l'improviste, il ne faudrait pas qu'il vous trouve endormis. Ce que je vous dis là, je le dis à tous : Veillez ! »**

En ce 1er dimanche de l'Avent, 1er dimanche de la nouvelle année liturgique, nous pouvons dire : bonne année ! Le mot maître de cet évangile c'est "Veillez". En le méditant, je pense à toutes les personnes qui sont en train de veiller auprès des personnes malades, des métiers qui obligent de veiller toute la nuit et je les porte dans ma prière.





*Thức đêm mới biết đêm dài*, en vietnamien, quand on veille on sait que la nuit est très longue. Veiller, on pourrait dire c'est compter le temps, et la vie commence à être ralentie, on apprécie le temps, et que le temps nous est donné comme bon et don. Cela nous fait du bien malgré la fatigue. On veille sur soi, sur notre santé, sur notre rapport avec le temps. Le monde nous presse, la technologie demande d'être plus rapide, et la 5G...est-ce que je sais me poser pour *goûter* le temps ?

Veiller sur les autres, c'est une belle mission, car « *fratelli tutti* », tous frères dit le pape François. Veiller sur les autres, il faut que je les regarde avec bienveillance, fasse attention à mes gestes, mes paroles ; que je prenne soin d'eux. Veiller sur les autres, c'est aussi veiller sur notre « *maison commune* » notre terre, car nous habitons tous sous le même toit. Tout est lié, une écologie intégrale nous dit encore notre pape. Admirer, nous émerveiller de la beauté de la création, avoir une relation juste, une relation harmonieuse entre l'homme avec le Créateur, la Terre, l'homme..., voilà, nous devons dire du bien de la création, la bénir. Suis-je le gardien de mon frère ? Comment je peux rendre propre, belle notre « maison » ?



Veiller, ce n'est pas une veillée passive, mais une veillée en action. Comment en tout cela, je veille, moi ? Comme les 5 jeunes filles sages ou insensées ? Je porte la lampe avec de l'huile. Ma lampe c'est ma foi, l'huile c'est la charité. Ma lampe allumée me guide vers l'Espérance et me la donne...Seigneur Jésus, en ce temps de l'Avent, viens creuser en moi le désir de Toi, donne-moi la force pour veiller...oui, viens Seigneur Jésus, ne tarde plus.



Amen

Père Triet